



# 泉水山

真庭市立河内小学校だより  
R7年度 第22号  
令和7年12月24日(水)発行

## 2学期も大変お世話になりました

本日12月24日(水)2学期の終業式を感染症対策としてリモートで行いました。

式に先立ち、恒例となっている「2学期がんばったこと」についての作文発表があり、各学年から代表児童1名が作文を読みました。運動会や学習発表会などの学校行事への取組でがんばったということや、教科の学習で充実感や達成感を感じたことなどが書かれていて、嬉しく思いました。

続いて、今年度の重点「つながり」に関わる「あいさつ・お礼・返事」に関するめあての達成度について、児童アンケートの結果をふまえ、話をしました。

項目	1学期肯定率	2学期肯定率
「あいさつ・お礼・返事」についてのめあてが達成できた。	90.6%	96.7%

引き続き子どもたちは達成感を感じているようです。今後は「質」を高めることをめざし、「相手の心に届くあいさつ」をしていくこうと話をしました。毎月末の振り返りの際、学級全体でも振り返りをすることにより、個人の評価の精度も高めながら取り組んでいきます。

2学期も学校の様々な行事や教育活動について、保護者の方や地域の方々にたくさんのご理解とご支援をたまわり、大変ありがとうございました。

## 2年生が「まちたんけん」に行きました



12月17日(水)2年生が生活科の学習「まちたんけん」として、河内郵便局と河内駐在所を訪問させていただきました。

河内郵便局では平素は入れない窓口の奥にあるお金を数える機械や、ポストの中なども見せていただきました。

また河内駐在所では、警察官の方が使われる道具やパトカーの内部などを見せていただきました。

どちらの場所もわたしたちの生活にとって大切な場所です。そこで働いておられる方に実際にお話を伺ったり見学させていただいたりすることで、たくさんの学びを得ることができっていました。

大変ありがとうございました。



## 6年生「ブックエンド」完成品が届きました

先月末の「木工教室」で6年生が側面にイラストを描いたブックエンドを、真庭高校の

皆さんのが色止めのニスなどを塗って完成させ、届けてくださいました。

6年生からも「お礼のメッセージ」をお渡しして、一緒に記念撮影をしました。世界に1つだけのブックエンドです。丈夫なつくりにしてくださっていますので、長く大切に使ってほしいと思います。真庭高校の皆さん、ありがとうございました。



## 5・6年生が「もちつき体験」



おばるひとときは、子どもたちにとって思い出深いものとなったに違いありません。

もち米をお持ちくださった妹尾さん、当日準備や片付け、子どもたちの支援などにお力添えくださった保護者の方、地域の方々、大変お世話になりました。

## お知らせとお願い

○12月19日に津山市で鳥インフルエンザの感染事案が発生しています。教室でも指導していますが、死んでいる鳥を見つけてもむやみに近づかないこと、素手で触れてしまった場合は、石けんによる手洗いやうがいをきちんと行うことをご家庭でもお話しitただければ幸いです。

○12月27日(土)～1月4日(日)は学校閉校です。期間中、緊急連絡の必要が生じた際は、真庭市役所学校教育課(42-1087)までご連絡ください。皆さまお健やかによりお年をお迎えくださいませ。

